

Diputación financiará el 45% de las obras de la reforma de Alfonso XIII

26/04/2021



Alfaro saluda a Mazón a su llegada a Elda.

El presidente de la Diputación de Alicante, Carlos Mazón, ha visitado esta mañana Elda para dar a conocer las distintas iniciativas y partidas destinadas a la localidad, así como para conocer los distintos planes del Ayuntamiento de Elda. El plan más ambicioso es la reforma integral de las avenidas Alfonso XIII y Olimpiadas prevista para 2022 con un presupuesto total de 2,1 millones de euros a pagar entre Diputación con su plan "Planifica" y el Ayuntamiento con el plan "Elda Renace".

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha señalado que la reunión mantenida es importante puesto que han

conocido en detalle los planes de Diputación para crear un escudo social y económico frente a la crisis provocada por la pandemia y en concreto las partidas que irán destinadas a la ciudad.

Mazón ha apuntado que "nunca se ha invertido tanto en Elda desde Diputación y es una satisfacción, solo en ayudas extraordinarias para Elda hay más de 1,1 millón de euros de los seis destinados a toda la comarca, pues Elda tiene peso, en los que se incluye el aumento de un 50% en ayudas a autónomos y pymes en unos 200.000 euros". También está previsto el arreglo del Paseo de la Mora por 300.000 euros para evitar nuevos

desprendimientos y el hundimiento de la carretera.



En su visita a la ciudad, Mazón ha aprovechado para presentar dos nuevos planes que se ponen en marcha, por un lado “+deporte” para realizar remodelaciones de varias instalaciones deportivas de Elda dotado con 70.000 euros y el plan “Temp” que suma 10 millones para la promoción turística.

Alfonso XIII

El Plan “Planifica” de la Diputación destinará casi un millón de euros para la mejora de las avenidas Alfonso XIII, Olimpiadas y Filipinas. La previsión, ha dicho Alfaro, es que esté licitada este mismo año y que la obra se ejecute durante 2022 con un presupuesto total de 2,1 millones.

